

Grußwort

Sehr geehrte Aktive,
sehr geehrte Gäste,

zur Norddeutschen Meisterschaft im Hallenfaustball der Männer in der Altersklasse 45 begrüße ich Sie, liebe Aktive in den Mannschaften, Trainer und Betreuer sowie alle Organisatoren und Besucher im Namen des LandesSportBundes Niedersachsen sehr herzlich.

Die Ausrichtung dieser Norddeutschen Meisterschaft unterstreicht das Erfolgskonzept des SV Moslesfehn im Faustball. Engagierte Jugendarbeit und eine imposante Titelsammlung – u. a. 84 Landesmeisterschaften, 26 Norddeutsche und 14 Deutsche Titelgewinne – sprechen für sich. Doch den Verein zeichnet zudem aus, ein vorbildlicher Gastgeber zu sein. Es ist daher nur allzu verständlich, dass die Deutsche Faustball-Bundesliga und der Deutsche Turnerbund die Deutsche Meisterschaft der Männer AK 35, die in zwei Wochen stattfinden wird, ebenfalls hierher vergeben haben.

Meinen Dank und unsere Anerkennung widme ich daher allen ehrenamtlichen Kräften des SV Moslesfehn. Den teilnehmenden Mannschaften gilt mein sportlicher Gruß für ein erfolgreiches Abschneiden im Turnier. Ihnen allen wünsche ich spannende Spiele und einen fairen Wettkampf um den Titel.

LandesSportBund Niedersachsen e.V.



Prof. Dr. Wolf-Rüdiger Umbach
Präsident

